



Warum braucht es einen Förderverein an der Gutenbergschule und IHRE finanzielle und tatkräftige Unterstützung?

Seit 1993 existiert der Verein der Freunde und Förderer der Gutenbergschule. Er wurde von Eltern gegründet und wird bis heute von engagierten Eltern und anderen Mitgliedern der Schulgemeinde geführt.

Wir fördern dort, wo die Schule keine ausreichenden Mittel hat:

- Lego Technik Ausstattung und Wettbewerbsteilnahme – Lego League
- Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof
- Unterstützung bei der Anschaffung von Laptops und Tablets
- Ausstattung für Schulgarten
- Spiel- und Sportausrüstung
- Ausstattung Schul-Bandkonzert
- Unterstützung und Abwicklung bei Musikinstrumentenverleih an Schüler
- Unterstützung bei Schulkonzerten
- Durchführung Schulpicknick
- Unterstützung bei der Anschaffung von Büchern für die Schulbücherei
- Unterstützung bei Fußball Wettkämpfen
- Finanzielle Unterstützung bei Ausflügen
- Vorbereitung und Unterstützung bei diversen Veranstaltungen



Ohne einen funktionieren Förderverein würden alle oben genannten Maßnahmen entweder gar nicht oder nur sehr eingeschränkt stattfinden können.

Wie können Sie hierbei unterstützen?

Sie können Mitglied werden der Mindestbeitrag beträgt nur 10 € im Jahr! Sie können uns unterstützen, indem Sie Kuchen backen für Feste oder bei Veranstaltungen helfen. Vielleicht haben Sie auch neue Ideen oder Wünsche - wir freuen uns auf ein Gespräch mit Ihnen!

Von unserem gemeinsamen Engagement profitiert die gesamte Schulgemeinschaft und damit auch ihr Kind!